
浦东金桥参加 2025 年上海辖区上市公司年报集体业绩说明会 
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位 
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2286285 166*****967 杜总好，公司很多年前投资上

海浦东智能制造产业基金几亿

元，过了这么多年，有收益吗？

临港的金港星海湾销售怎样？

项目投资了多少？如果销不

动，怎样处理？ 

2025-

05-15 

16:15:06 

杜

少

雄 

总

经

理 

感谢您的提问。该基金的投资期将在年内到期，收益情况

将由投资标的退出的结果来决定。关于临港综合区三个组

团的项目，至今尚未开盘预售。其投资情况在年报的《报

告期内房地产开发投资情况》中列示，敬请查阅。 

2025-05-

15 

17:30:02 



2286075 166*****967 杜总好，请问金桥资本 24 年计

划投资 10 亿元，都投资了那些

公司企业？各公司企业实际投

资了多少？今年计划实际投资

多少？ 

2025-

05-15 

15:59:58 

杜

少

雄 

总

经

理 

感谢您的提问。金桥资本不以直接投资项目为主，主要通

过设立基金参控并举，深入产业布局。2024 年，金桥资本

牵头设立一期产业投资基金——金资创兴一期基金，认缴

出资额人民币 1.105 亿元，详见 2025 年 1 月 9 日披露的

临时公告。 

2025-05-

15 

17:22:28 

2285910 185*****928 请问公司厂房租赁的利润率如

何，租金水平在行业内或者说

华东地区有没有竞争优势 

2025-

05-15 

15:50:43 

杜

少

雄 

总

经

理 

  

 

2285834 135*****573 我是 B 股股东 ，B 股长年低于

净资产值太多，根据市值管理

规定年报为什么没有相应措

施？25 年有无房产结算项目预

期？能否建议大股东利用分红

2025-

05-15 

15:45:54 

杜

少

雄 

总

经

理 

感谢您的提问。这也是个伴随公司很多年的问题。B 股部

分或全部回购注销，只有公司大多数股东有同样的意愿、

决心，才能实现。 

2025-05-

15 

17:01:57 



增持或公司回购注销部分B股，

以双赢增厚 A B 股全体权益？

公司能否为股东着想多做有利

于股价回归价值的好事？ 

2285807 186*****806 请问今年住宅和商业的租赁情

况如何？会回购吗？ 

2025-

05-15 

15:43:56 

杜

少

雄 

总

经

理 

感谢您的提问。公司会每季度披露包括租赁收入在内的主

营业务收入情况，敬请关注。 

2025-05-

15 

16:55:56 

2285722 135*****573 请问近三年公司经营净现金流

连续为负，不符合房地产行业

监管要求，25 年还是预算大额

土储支出，赤字扩张在不景气

周期有何合理性？能不能控制

下财务风险？ 

2025-

05-15 

15:39:11 

杜

少

雄 

总

经

理 

感谢您的提问。近三年经营现金流为负，主要是前期已开

工项目的建设。在今明陆续完工后，预计会给公司带来经

营现金流入，增强财务表现。公司 2025 年的土储支出主

要是碧云综合体项目的补缴土地出让金。经过初步测算，

该项目可以为未来公司提供较好的现金流入以及提升金桥

区域的整体品质。公司近几年已严控新增项目。 

2025-05-

15 

16:45:28 



2285374 136*****018 请根据现在的形势，展望一下

2025-2028 年的业绩，谢谢 

2025-

05-15 

15:21:12 

杜

少

雄 

总

经

理 

感谢您的提问。公司已经启动“十五五”战略规划的编制，

目前正在调研阶段。您所提出的问题正是编制过程中的一

个重要内容。在当下外部环境充满变数和挑战的情况下，

我实在难以回答，抱歉了。 

2025-05-

15 

16:36:30 

2285346 136*****018 家乐福项目投资 100 亿元，是

不是准备巨亏呀？项目的回报

如何？商业根本没有生意，办

公房价暴跌 

2025-

05-15 

15:20:06 

杜

少

雄 

总

经

理 

感谢您的提问。公司在获得资源、开发项目前，有严谨的

可行性研究分析，供决策参考。随着房地产市场供求关系

的新变化，市场风险有增大的可能。公司将严控开发进度

和成本，力争实现投资收益。 

2025-05-

15 

16:38:45 

2285310 136*****018 请问公司持有47万平方米的住

宅用于出租，这些住宅的市场

价值 470 亿元，但是租金只有

区区的 3-4 亿元。为什么不考虑

出售掉部分住宅？或者说在什

2025-

05-15 

15:18:13 

杜

少

雄 

总

经

理 

感谢您的提问。这个问题已经伴随公司很多年了。我们按

照既定战略，采用租售结合、以租为主的经营模式，深耕

金桥，持续、稳健地高质量发展。碧云国际社区之所以能

够汇聚全球高端人才，享誉沪上 20 多年，是因为核心区

域内的各类物业由公司统一持有和经营，从而确保了整个

2025-05-

15 

16:03:49 



么情况下，你们会出售住宅？ 社区环境优美、多元文化共融共存，成为宜居宜业、产城

融合的典范。 

2285222 186*****253 1.今年以来美国加征关税对公

司产业园区招商和运营有无不

利影响？2.今年年底前碧云澧

悦项目能否确保交付结转？ 

2025-

05-15 

15:14:32 

杜

少

雄 

总

经

理 

感谢您的提问。1.外部环境的重大变化会对客商的预期、

信心产生影响，可能造成市场需求变化。我们会积极应

对。2.周浦碧云澧悦项目进展符合预期，力争年内交房。 

2025-05-

15 

15:42:25 

2285039 185*****928 请问原家乐福的位置作何规

划，目前进展如何 

2025-

05-15 

15:07:25 杜

少

雄 

总

经

理 

感谢您的提问。公司计划在此处建设碧云综合体项目（暂

名），是集商业、商务、酒店、生活、文化、体育、休闲等

功能于一体的高标准高品质城市综合体，打造标杆级公共

服务中心、艺术人文开放街区、生态复合活力社区，成为

推动“碧云焕新”计划的关键节点、金桥板块的城市新名

片。公司正在推进该项目的前期工作，在完成补缴土地出

让金后，力争年内开工。 

2025-05-

15 

15:24:59 



2285001 185*****928 请问金桥壹中心招商进展如

何，何时能投入运营，采用什么

样的运营模式？1 

2025-

05-15 

15:06:14 

杜

少

雄 

总

经

理 

感谢您的提问。对金桥壹中心这个即将入市项目，公司已

制定专项营销方案，储备优质客户，力争项目入市后快速

去化。预计这个项目今年年内入市，还是以自营为主。 

2025-05-

15 

15:22:20 

2284599 131*****572 本期公司业绩整体情况如何？ 2025-

05-15 

14:33:07 

李

建

芳 

财

务

总

监 

感谢您的关注！25 年一季度公司营业收入 5.1 亿元，净利

润 1.03 亿元，较去年同期有所下降，主要是因为去年同期

结转了 office park 金湘园 T28-5 研发办公楼及 38-06#土地

使用权转让收入，本报告期仅结转碧云尊邸商品房零星尾

盘、车位销售收入，导致一季度销售收入及利润较去年同

期下降。 

2025-05-

15 

15:11:08 

2283827 131*****572 公司在城市更新项目上的投入

有多少？主要涉及哪些区域？ 

2025-

05-15 

10:05:21 

杜

少

雄 

总

经

理 

感谢您的提问。公司正在着手实施的城市更新项目是碧云

综合体（暂名），位于浦东金桥经济技术开发区西部、碧云

国际社区内，东至蓝桉路，西至云山路，南至碧云路，北

至蓝天路（不含百安居金桥商场）。项目西北侧与轨交 9 号

2025-05-

15 

15:11:21 



线、14 号线双线换乘站（蓝天路站）相邻。本项目的投资

额初步预估近 100 亿元。 

2283821 131*****572 公司在保障性租赁住房方面的

布局进展如何？目前有多少项

目在建或已运营？ 

2025-

05-15 

10:04:15 

杜

少

雄 

总

经

理 

感谢您的提问。公司没有开展保障性租赁住房方面的布

局，只是按照出让公告以及出让合同约定建设保障房并上

交，由政府依法运营。 

2025-05-

15 

15:05:32 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


